

Kindergarten Nenzing
öffentlicher Bau



Fassadenberatung

Der Kindergarten Nenzing vereinigt mehrere Kindergartengruppen, Elternberatung und weitere Räumlichkeiten in einem ansprechenden Neubau. Die ruhige Holzfassade steht in Spannung zu den dominierenden bogenförmigen Fensterelementen, die dem Gebäude eine unverwechselbare Erscheinung geben. Das Projekt befindet sich aktuell in der Planungsphase. Gemeinsam mit DI Christian Schmölz werden Fassaden- und Sonnenschutzlösungen entwickelt.

Bauherr: Marktgemeinde Nenzing
Architektur: Christian Schmölz Architekt ZT
Objektstandort: Nenzing, AT
Ausführungszeitraum: noch offen

